

JHV LV-Nordbayern 2019

Am 24. Februar 2019 fand beim MSC-Berg in Berg/Oberpfalz die diesjährige Jahreshauptversammlung des NAVC-Landesverbandes Nordbayern statt. Anwesend waren 50 Mitglieder aus 18 NAVC-Ortsclubs. Mit 13 Teilnehmern war unser ASC-Ansbach bei den anwesenden Ortsclubs wieder einmal die stärkste Gruppe.

Nach den Rechenschaftsberichten des Vorsitzenden Martin Meyer, des Sportleiters Enrico Schnelle und des Schatzmeisters Dietmar Buchner beantragte Sigurd Merck für die Revisoren, dem LV-Vorstand Kassen- und Vorstandsentlastung zu erteilt, dies erfolgte dann auch einstimmig.

Der LV-Sportleiter Enrico Schnelle stellte anschließend die überarbeitete und gedruckte LV-Meisterschaftsausschreibung 2019 vor.

Die LV-Siegerehrung 2019 richtet der MSC-Wallerberg in Rahmen seines Vereinsjubiläums aus.

Mit der JHV lief dieses Jahr die Amtszeit der LV-Vorstandschaft (ausgenommen 1. Vorsitzender) aus und es waren Neuwahlen fällig.

Außer der bisherigen Schriftführerin standen die bisherigen Vorstandsmitglieder für eine Wiederwahl zur Verfügung. Der Posten des Schriftführers/in musste neu besetzt werden.

Zur Wahl bzw. Wiederwahl stellten sich:

2. Vorsitzender:	Thomas Brell	RTC Hesselberg
Sportleiter:	Enrico Schnelle	RST Mittelfranken
Schatzmeister:	Dietmar Buchner	ASCV Wieseth
Schriftführerin:	Michelle Meyer (neu im LV-Vorstand)	ASC Ansbach
Beisitzer:	Johannes Enderlein	MSC Jura
	Sonja Hutflesz	ASC Ansbach
Revisoren:	Sigurd Merck	ASC Ansbach
	Erich Ziegler	ASC Ansbach

Zum Wahlleiter wurde Joachim Hofmann gewählt, der dann die Wahl durchführte. Da es keine Gegenkandidaten gab, wurde die Wahl per Akklamation durchgeführt. Die Kandidaten wurden alle einstimmig für 2 Jahre gewählt.

Nach dem Ende der **Jahreshauptversammlung** fand die **Landesverbandsversammlung** statt, in der aus den Reihen der NAVC-Mitglieder die Delegierten zum NAVC-Kongress 2019 gewählt werden.

18 LV-Mitglieder hatten dann für dieses Amt kandidiert und wurden einstimmig gewählt. Von diesen 18 Delegierten sind 10 ASC-Mitglieder. Diese werden den LV-Nordbayern auf dem NAVC-Kongress am 30. März 2019 in Obertheisbach in Niederbayern vertreten.

Bericht Joachim Hofmann